

Le groupe parlementaire libéral-radical soutient la politique agricole du Conseil fédéral

Berne, le 18 septembre 2012

Communiqué

Le groupe parlementaire libéral-radical soutient la politique agricole du Conseil fédéral

Claire approbation également pour un rapport sur le libre-échange agricole

Le PLR. Les Libéraux-Radicaux a débattu aujourd'hui des derniers détails de la politique agricole 2014-2017. Cette dernière sera traitée demain au Conseil national. Avec une nette majorité, le PLR soutient la politique agricole du Conseil fédéral. L'amélioration du système des paiements directs avec des contributions considérables aux agriculteurs, ainsi que quelques réformes modérées permettent à l'agriculture suisse de relever les défis qui vont se présenter dans les années à venir. Avec une claire majorité, le groupe parlementaire libéral-radical se prononce en faveur de la motion 12.3014 „Libre-échange agricole. Ne pas rompre les négociations, mais viser une ouverture contrôlée du marché“, dans laquelle les commissions de l'économie et des redevances du Conseil des Etats demande un rapport sur la situation du libre-échange agricole au Conseil fédéral.

Contacts:

¹ Gabi Huber, conseillère nationale, présidente du groupe parlementaire PLR. Les Libéraux-Radicaux, 076 331 86 88

² Jean-René Germanier, conseiller national, 079 628 66 20, jgermanier@jgermanier.ch

³ Noé Blancpain, chef de communication, 078 748 61 63